
Nota de prensa

LA OEI SE SUMA AL LLAMADO DE LA ONU PARA INVERTIR MÁS RECURSOS EN IGUALDAD DE GÉNERO Y REAFIRMA SU COMPROMISO CON LA DEMOCRACIA PARITARIA

- La Organización de Estados Iberoamericanos (OEI) se alinea con el lema internacional de este año para la celebración del Día Internacional de la Mujer: “Financiar los derechos de las mujeres: acelerar la igualdad”.
- Se prevé que, al menos hasta 2025, el [75% de la población mundial vivirá en contextos de austeridad](#) y contención del gasto público, lo que empeora la situación de los derechos de las mujeres.
- La OEI reconoce las experiencias exitosas de Chile en la consolidación de una democracia paritaria y apuesta por su liderazgo para alcanzarla en toda la región.

Madrid, 08 de marzo de 2024. – Este 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) se une al llamado de Naciones Unidas para invertir en la protección y promoción de los derechos de las mujeres y avanzar en el logro de la igualdad real y sustantiva entre hombres y mujeres.

La falta de igualdad real y efectiva en la sociedad significa una pérdida para todos y en todo, que afecta, no solo a la cohesión social y la armonía, sino también a la economía. **La inclusión plena de las mujeres en todos los ámbitos impulsa el crecimiento económico, la innovación y la competitividad**, lo que se traduce en un beneficio tangible para el conjunto de la sociedad.

El actual contexto mundial marcado por numerosos conflictos bélicos, así como por el aumento de los precios de los combustibles y los alimentos, suponen un escenario crítico que incrementa el riesgo de ralentizar, y en algunos casos revertir, los avances en materia de igualdad. Asimismo, ante escenarios de austeridad, algunos servicios básicos como la atención a víctimas de violencia de género, o aquellos que facilitan la conciliación, tienen un impacto directo en las mujeres.

Ante estas amenazas y reafirmando su compromiso con la igualdad en Iberoamérica, la OEI, por medio de sus áreas de trabajo en educación, ciencia y cultura, y más recientemente desde su Programa Iberoamericano de Derechos Humanos, Democracia e igualdad, impulsa proyectos e iniciativas encaminados al empoderamiento de las mujeres, a la [promoción de la mujer y las niñas en la ciencia](#) o al avance hacia una **democracia paritaria** en la región, [haciendo una apuesta por casos como Chile](#) para promover este ámbito en toda Iberoamérica.

CONTACTO

Jair Esquiaqui Buelvas
Comunicación, prensa y contenidos
jair.esquiaqui@oei.int
(+34) 91 594 43 82 Ext. 134

Asimismo, la OEI junto a los demás Organismos Iberoamericanos (OISS, COMJIB, OIJ, SEGIB) se suma a los esfuerzos para proteger y promover los derechos de las mujeres y para impulsar iniciativas orientadas a alcanzar una igualdad real y efectiva entre hombres y mujeres, a través del **Comité Técnico de Género** que constituye un espacio para articular el trabajo colaborativo en esta materia.

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema “Hacemos que la cooperación suceda”, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura ([OEI](#)) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Con más de 650 proyectos en curso y más de 400 convenios activos de cooperación, junto a entidades públicas, banca multilateral, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, con un promedio de más de 12 millones de beneficiarios directos en los últimos 5 años.

CONTACTO

Jair Esquiaqui Buelvas

Comunicación, prensa y contenidos

jair.esquiaqui@oei.int

(+34) 91 594 43 82 Ext. 134